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12月定例会では二つの特別委員会が設置

されました。現在甲賀市では、平成24年に

策定された甲賀市庁舎改修整備基本構想に
より庁舎整備が計画され市民と行政の協働

によるワークショップが開催されていま
す。議会においてもチェック機関としてそ

の役割を果たすべく庁舎整備特別委員会が

設置されたところです。また、信楽高原鐵

道災害復旧についての特別委員会も設置さ

れ、いよいよ復旧に進んでいくことになり

ます。特別委員会には災害復旧にはどれだ
けかかるか？報告もあると思われます。私

は庁舎整備特別委員会に配属が決定しまし
た。皆様方のご意見を反映できるようしっ

かりと努めさせて頂きたいと考えていま

す。ご支援宜しくお願いします。

あけましておめでとうご

ざいます。昨年は甲賀市

議会に議席をお与えて頂
きましたこと厚く御礼申

し上げます。本年も変わ
りませず、ご支援を宜し

くお願いします。

　12月3日から始まりま
した12月定例会も20日

で終了しました。今回は 
48件の案件があり、追加議会案件では議員歳費の削減も全会

一致で採決されました。また、はじめての一般質問にも挑戦

させて頂き、一言一言が議事録に残る発言であるだけに慎重
に言葉を選び質問させて頂きました。翌日13日の各社新聞報

道では、私の質問で明らかになった信楽高原鐵道25年度末収
支予測の件が一斉に報じられたところです。次回からは皆様

方にご要望やご意見等お聞かせ頂きそれらの問題についても

質問させて頂こうと考えています。議会に席をいただいた限
り、いつまでも市民目線で政治に取り組んでいきたいと考え

ています。(質問の詳細は2面）

庁舎整備特別委員会・信楽高原鐵道対策特別委員会が設置される

小河文人議会報告
補正予算概要
　　（信楽関連）
・信楽高原鐵道復旧のための
��実施設計に��������3,100万円

・市道の復旧��市内6カ所
�������������������������4,750万円
（信楽町内3カ所）
・市道宮町石部線（畜産団地）
・市道西中野線（柞原地先）
・市道下朝宮宮尻線（宮尻）

・産地競争の強化事業(宮尻）
��農産物加工施設��318万円

・長野商店街環境整備事業
���500万円 （事業費3000万�）

・茶園復旧支援��������768万円
・急傾斜地崩壊対策事業費
������小川地区その他��700万円

・消防団員費用弁償
�台風18号豪雨対応��211万円

・信楽産業展示館指定管理の
��件、2年3600万円で可決

その他条例改正14件

指定管理者の指定7件など

審議され可決いたしました

3月定例会は2/24開会され
ます。傍聴にお越し下さい。
(議場入り口でサインするだけです）

謹　賀　新　年

本年は公選法により年賀状はご辞退させて頂きます
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・11/21 朝宮茶園災害の要望
・11/23 朝宮茶感謝祭
　　    朝宮茶まつり
　　    江田いきいき文化祭
　　   長野いきいきカラオケ
・11/25 柞原市道の要望
・11/26 全員協議会
・11/27  甲賀市商工会理事会
・11/27  区長会、高原鐵道、
　　地元市会議員との懇談会
・11/28  危機管理と懇談

・12/3   定例会開会
・12/6  水口町歩道について要望
・12/8  信小プールの件要請
・12/8 中小企業振興条例勉強会
・12/9   高原鐵道支援のための活動　
　　区長会長の挨拶(甲賀,土山,水口)
・12/11  高原鐵道支援のための活動　
　　区長会長の挨拶(甲南）
・12/12,13,16.17　一般質問(議会)
・12/18 産業建設常任委員会(議会)
・12/19  ﾆｭｳｰﾀｳﾝ水道漏水による交通

         事故について要請
・12/20 TPPに関する討論（議会）
・12/20 定例会閉会
・12/23  流域治水シンポジウム
・12/26  広報特別委員会

おがわ文人日々あれこれ活動報告（１1/20~１2/31）

新しい年を迎え、議員としての誇りを胸に一年頑張りぬ

きたいと誓ったところです。信楽高原鐵道も再開・存続
に向かって進みはじめました。今まで以上に地域の熱意
と協力が不可欠であります。地域一丸となって高原鐵道
を支えていきたいと考えています。その他、身近な問題
やご意見•ご要望お待ちいたしております。（fumi)

おがわ⽂文⼈人後援会では、ホームペー
ジを公開しています。議会の情報や
地域の情報、また市⺠民の皆様からの
ご要望も受け付けております。是⾮非
ご活⽤用下さい。
http://www.ogawa-fumito.jp/

おがわ文人の活動や考えを
Facebookで発進しています。

小河文人

信楽高原鐵道再開にむけて

Q: 代行バスの冬期対策について
A：蛙橋付近に設置しているカ
　メラで状況を判断する。
　土木事務所融雪剤の早期散布
　新名神信楽インターから迂回
　も考えている(総合政策部長）

Q：25年度末の高原鐵道の収支
　について
A：乗客数は定期購入はほぼ同
　じであるが、災害による観光
　など一般の乗客の見込みが下
　たまわり乗客数が32,000人の
　減、495,000人。燃料費の軽減
　分を含め800万円の経常利益
　がでるものの代行バスの経費
　が5000万円となり差引4200万
　の赤字になる。
　　　　　　　(総合政策部長）
Q：今後の復旧についてのプラ
　ンは？
A：地域の乗客の利用促進ととも
　に観光を含め様々な取り組みを
　して行きたい。(副市長）

災害復旧について

Ｑ：消防団の情報伝達のシステム
について
A：新たな通信手段として無線通
　信システムの導入を検討します

Q:水防に対しての消防団の訓練は
 A：各方面隊との実施訓練を依頼
地域と消防団との訓練機会が増え
ることに繋げたい。

Q：河川水位計の増設について
A：三代出橋、内裏野橋の2カ所に
　新設される予定です。

Q：朝宮茶園崩落について
A：市の独自施策を創設し茶園の
回復、防霜設備、農道復旧など、
補助率の嵩上げをし取り組んでい
るところです。
　(いずれも危機管理監）

名誉市民条例について

Q：合併10周年を来年度に控え名
　誉市民条例制定の時期が来たと
　思うが？
A：今は考えていない。将来にわ
　たって推戴する人がでてくれば
　議会の同意を得て制定する。

　
（ 市長）
Q：旧信楽町名誉町民岡本太郎の
　『躍進』を新庁舎に設置しては
　どうか？
A：新庁舎のスペースや設計にも
　関係するので慎重に考えなけれ
　ばならない。(市長）
 
市内企業振興策について
 
Q：昨年より甲賀市商工会からの
要望事項である中小企業振興基本
条例の制定は？
 A：県や商工会、支援機関との連
携のもと条例についての研究も含
め進めて行きたい。(市長）

一般質問をしました

岡本太郎作　『躍進』（JR岡山駅)

http://www.ogawa-fumito.jp/
http://www.ogawa-fumito.jp/

